

## II. AUTORIDADES Y PERSONAL

### A. Nombramientos, situaciones e incidencias

#### CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

**7485** *Orden de 22 de junio de 2017, por la que se destina a los Jueces que se relacionan, como consecuencia del concurso resuelto por Acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial.*

De conformidad con lo establecido en los artículos 326, 327, 329, 330, 334, 602 y concordantes de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial y del Reglamento 2/2011, de 28 de abril, de la Carrera Judicial, la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial, en su reunión del día 22 de junio de 2017 y como consecuencia del concurso publicado en el "Boletín Oficial del Estado" el día 24 de mayo de 2017, acuerda:

Uno. Doña Vanesa Gálvez Fernández, jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción Único de Archidona, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Coín.

Dos. Doña María del Mar Alejo Rico, jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Roquetas de Mar, pasará a desempeñar la plaza de juez de adscripción territorial del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, Ceuta y Melilla, provincia de Almería.

Tres. Don Juan Manuel Montañez Pinto, juez, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Montilla, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Monzón, con funciones compartidas de registro civil.

Cuatro. Doña Patricia García Díez, jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Cervera de Pisuerga, pasará a desempeñar la de juez de adscripción territorial del Tribunal Superior de Justicia del País Vasco, provincia de Bizkaia.

Cinco. Doña Belén Lentisco Llamas, jueza, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Huescar, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Mula.

Seis. Don Francisco Javier Martínez Cano, juez, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Falset, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de lo Social número 1 de Reus.

Siete. Don Javier Sotillo Buzarra, juez, que sirve el Juzgado de Primera Instancia número 3 de San Bartolomé de Tirajana, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Toro, con competencia en materia de violencia sobre la mujer y funciones compartidas de registro civil.

Ocho. Inadmisiónes y exclusiones. Procede excluir las solicitudes de las juezas Miriam Valverde Hernández y Sonia Martín Pastor, por haber tomado parte en el concurso, sin cumplir en tiempo mínimo de permanencia establecido en la base Primera f) de la convocatoria.

Nueve. Los/as jueces/zas nombrados/as no cesarán en sus actuales destinos hasta el día siguiente hábil al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Contra esta orden se podrá interponer recurso contencioso-administrativo ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Supremo, en el plazo de dos meses a partir del día siguiente a la notificación de la misma. Potestativamente, podrá interponer recurso de reposición ante la Comisión Permanente, en el plazo de un mes contado a partir del día siguiente a la notificación de la presente orden. En este último caso, no se

podrá interponer el recurso contencioso-administrativo, hasta que se haya resuelto el recurso de reposición o se haya producido la desestimación presunta del mismo.

Madrid, 22 de junio de 2017.-El Presidente del Consejo General del Poder Judicial, Carlos Lesmes Serrano.